



Por: Noticieros Televisa 23. May. 2014

## Bolsas europeas van sin tendencia clara



- Las bolsas europeas tienen escasa variación, con los inversionistas cautos ante las próximas elecciones en Ucrania y la Unión Europea

CIUDAD DE MÉXICO, México, may. 23, 2014.- Las Bolsas de Europa siguen indecisas sobre qué camino seguir, si dirigirse a las ganancias o tomar la senda bajista, y es que toda la semana los índices accionarios del Viejo Continente estuvieron operando dispares ante la falta de catalizadores en la agenda económica.

En estos momentos, el índice Cac 40 parisino opera con ganancias de 0.06%, mientras que el Ibx 35 madrileño desciende 0.03%. En Londres, el Ftse 100 desciende 0.21%, el Dax 30 de Fráncfort crece 0.27% y el Stoxx 600 baja un 0.01%.

La disparidad en las plazas del Viejo Continente se amplió después de datos económicos variados y tras la evaluación positiva de agencias de calificación crediticia sobre las economías de España y Grecia.

El PIB del primer trimestre de 2014 en Alemania creció a un ritmo que no se veía desde hace tres años. El Producto Interno Bruto (PIB) tuvo un crecimiento del 0.8%. Los factores que desataron este ritmo de crecimiento fueron las fuertes inversiones, así como la reactivación de manera positiva del consumo, sobre todo inducido por el clima invernal suave que ha tenido el país.

Del mismo modo, la confianza empresarial en Alemania marcó mínimos de 2014 en mayo y salió peor de lo esperado, según la encuesta de siete mil compañías germanas realizada por el think tank IFO. El índice de clima empresarial cayó hasta 110.4 puntos, desde los 111.2, en comparación con los 110.9 que esperaba el consenso.

Además, S&P mejoró el rating de España hasta "BBB" desde "BBB-" con perspectiva estable. El impacto fue limitado en el mercado, ya que era algo esperado después de las mejoras de Moody's y Fitch sobre España.

Los mercados siguen pendientes de los resultados que se van conociendo en los distintos países de Europa que están votando para las elecciones europeas. En Holanda el Partido por la Libertad de ultraderecha, euroescéptico y antiislámico, del político Geert Wilders, habría quedado tercero según las encuestas de pie de urna de votantes.

Este resultado sería algo positivo para Europa y para los mercados, que temen que ese auge de los euroescépticos cree inestabilidad.

tfo